



国際ロータリー第2790地区

例会日 毎週月曜日
12:30PM~13:30PM
例会場 ホテル千成
Tel:0439-52-8511

君津ロータリーカラブ週報

事務局
〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304
Tel:0439-52-8882
Fax:0439-20-8880

2016~2017年度

Vol. 19回 No.1987 2016.12.5

平成28年12月 第1例会 晴

点 鐘 佐谷 秀世副会長
国 歌 斉 唱 君が代
R ソ ン グ 奉仕の理想

【出席報告】免除者4名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
1987	54	51	47	4	92.16 %
1986	54	53	50	3	94.32 %
前々回の修正		メークアップ0名			88.23 %

(敬称略)

会長挨拶及び報告

佐谷秀世副会長

今日は、「挨拶」に関して数週間前に神戸新聞に掲載されて話題になっている読者の投稿記事に関して感じたことを述べさせていただこうと思います。

インターネット上でも相当波紋を広げているようですので、ご存知の方もいらっしゃると思いますが、その投稿というのは、神戸市内のマンションで管理組合の理事を務めている56歳の男性が、住民総会で「マンション内での挨拶禁止」が決まったことについて行ったもので、「理解に苦しんでいます」というタイトルで掲載されたものです。

投書によれば、住民同士で「挨拶をやめましょう」というルールが生まれたのは、小学生の子供をもつ親御さんが発した一言がきっかけだったそうです。その一言というのは、マンションの住民が集まる総会の中で、「子供には知らない人に挨拶されたら逃げるよう教えているので、マンション内では挨拶をしないように決めてください。」という提案だったそうです。その提案に対して、総会に出席していた年配の住民から「挨拶をしても相手から返事がないので気分が悪かった。それならお互いにやめましょう。」と意見が一致してしまいました。

「マンション内での挨拶禁止」がルール化されてしまったというものです。この一連の顛末について、投稿者の男性は「世の中、変わったなど理解に苦しんでいます。」と投書を結んでいます。

挨拶は、日常生活に欠かせないヒトとヒトとが気持ちよく生活するための言葉。

挨拶はすべきもの、されたら返すべきもの。

挨拶は、マナーの基本。…

と、子供のころから挨拶の大切さを言われてきた我々世代は、この投稿者の気持ちに共感するヒトが多いと思います。

物騒な事件が起こる現代では、防犯上の観点から今回の親御さんのような意見も少なくないかもしれません。知らないヒトから挨拶されただけで逃げろ!という極論は、なかなか理解できません。こう教えられて育った子供が大人になったときには、どうなってしまうのだろうと考えてしまいます。

また、挨拶は自分がしたいからするもので、返ってくることを期待してするものではないですから、挨拶の返しがない気分の悪さがいやだから、やめてしまおうという意見にも同意できません。

この神戸のマンションでの事例は、まだまだそれが特異的な例だから大きな反響を呼んだのだとは思いますが、このようなことがひろがっていくような、寂しい、世知辛い日本にならないよう、ロータリアンとして、また一個人として行動していくなければ…と思った次第です。

報告

1. 12月3日(土) 富津シティRC創立25周年記念例会が開催されました。

当クラブからは、鈴木会長・内山幹事・秋元パストガバナー・隈元会長エレクト・吉野研修リーダー・廣田会員・岡野会員・猪瀬会員が出席しました。ご苦労様でした。

幹事報告

内山貴美子幹事

1. 本日、12月5日(月) 14時からサクレストホテル柏にて地区委員長会議が開催されます。

当クラブからは、次年度国際奉仕委員長の鈴木会長・次年度RYLA委員長の阿部会員が出席します。(出席のため本日は例会欠席です。)

2. 本日、18時30分より神楽坂 割烹 加賀にて東京神宮R C クリスマスパーティーが開催されます。
出席者：川名会員・平野会員（宜しくお願ひ致します）
3. 本日、19時より2016年度 新日鐵住金かずさマジック納会が開催されます。
出席者：内山幹事（宜しくお願ひ致します）
4. F A X にてお知らせしておりますが、次回例会にて年次総会を開催いたします。次年度理事役員の選出となっておりますので先般指名委員会より指名された候補者についてご承認願います。
また、例会プログラムは、クラブ協議会となっております。上期の委員会活動報告を各委員長よりお願ひします。原稿をご持参下さい。
- なお、委員長が欠席の場合は代理の方をお願い致します。（発表時間：各委員会1～2分程度）
5. 12月12日（次週の例会前11時半～）、第6回定期理事会が開催されます。
今回は、次年度の理事・役員も合同で開催致します。今年度理事・役員の方、次年度理事・役員の方は出席よろしくお願ひ致します。

〈回覧〉

- 君津R C 週報
- 第4分区週報
- 鹿児島・宮崎研修（鹿児島R C 訪問＆親睦ゴルフ）の案内
- 財団室NEWS（12月号）

〈配布物〉

- 例会プログラム
- ガバナー月信（1月号）

委員会報告

親睦委員会

12月の誕生祝・私の記念日

12月の誕生祝

佐谷 秀世	S. 31. 12. 5
鈴木 莊一	S. 47. 12. 7
石川夕伎夫	S. 27. 12. 12
高橋 雄一	S. 47. 12. 12
大川 裕士	S. 33. 12. 15
黒岩 靖之	S. 34. 12. 19

12月の私の記念日

倉繁 裕	S. 60. 12. 8
佐々木昭博	H. 18. 12. 13
秋元 秀夫	S. 28. 12. 15



社会奉仕委員会

会員家族親睦忘年例会について

大川裕士委員長

12月19日の、会員家族親睦忘年例会内で行います、チャリティーオークションへ出品のお願いです。会員の皆様お一人2品以上の出品をお願い致します。仕分け作業もございますので、なるべく事前のお届けでお願い致します。当月のオークション進行係は武田会員にお願いしてございます。皆様のご協力をよろしくお願ひ致します。

ロータリー財団委員会

福田順也副委員長

荒井委員長の代理でご報告いたします。

先月11月はロータリー財団月間でした。先週、財団BOXを回覧し、集まった寄付は51,000円でした。個人的に寄付される方もお待ちしております。また、合せて米山記念奨学会の方への寄付もよろしうお願い致します。

プログラム

会員卓話「濱田重工(株)のシリコンウェハー再生事業」 中村圭一会員

濱田重工（株）は創立118年、全社で約1800名の従業員が社訓である「誠心」をモットーに日夜業務をとおして社会貢献に励んでいます。

主な事業分野は三つあり、第一の事業分野は、主に新日鐵住金（株）殿の各製鐵所における操業・整備系の協力会社としての鉄鋼事業です。君津・八幡・光・大分・堺に事業所があります。第二はエンジニアリング事業。北九州の門司に本拠を構え、大型クレーン、ベルトコンベア等の各種搬送機器を中心とした総合エンジニアリング事業を展開しています。

そして第三の事業分野がシリコンウェハーの再生事業です。

シリコンウェハーとはシリコン（ケイ素）を直径20cmから30cm、厚さ1mmくらいの円形の薄い板を超平坦・超鏡面・超清浄に加工したもので、半導体の基板として使われています。世界中で毎月数千万枚が製造され半導体製品として流通してい

ると言われています。

半導体製造の過程で不良品となったものや、試作、テストで使用されたシリコンウェハーは廃棄するのはもったいないので、超平坦・超鏡面・超洗浄に加工し直して再利用されています。これが、シリコンウェハーの再生事業と呼ばれているもので、世界中で毎月数百万枚が再生されているといわれています。

濱田重工（株）は、熊本とマレーシアで再生工場の操業を行っており、熊本工場では毎月約三十数万枚、マレーシア工場では毎月約十数万枚を再生して世界各国の半導体メーカーに供給しています。

再生工場の特徴は、なんといっても要求された「超清浄度」を達成するための技術です。要求されている清浄度がどのようなものかというと、シリコンウェハー1枚を九州全土の面積とした場合に、九州全土の面積の上に許容される異物として、ピンポン玉が数十個だけというものです。いかに厳しい要求レベルかがご理解いただけると思います。

熊本工場は、今年4月の熊本震災で被害を受けましたが、お客さま各社のご支援・ご理解をいただきながら着実に復旧を進めています。一日も早く完全復帰を果たし、世界のニーズにしっかりとお答えしていくべく頑張っています。

ニコニコBOX

鈴木 荘一 佐谷副会長本日はありがとうございます。本日、次年度地区委員会議に出席の為欠席します。阿部昭広会員と柏で楽しい夜を過ごしたいと思います。

内山貴美子 富津シティRC25周年記念例会に参加されました皆様、ご苦労様でした。
いよいよ12月に入りました。今年もあと1ヶ月もありません、事故・怪我のないよう頑張りましょう。

小川 哲也 私の記念日のお花を頂きました。ありがとうございます。

佐谷 秀世 中村会員、興味深い卓話ありがとうございました。いつもの中村会員とは異なる一面を見せて頂きました。

石川夕伎夫 また、誕生日、ありがとうございます。今日はJust My Birthday！皆様の歌に加え、会長代理という大きなプレゼントも頂きました。

皆さんこんにちは。大変ご無沙汰しております。11月、12月は例会を欠席する事が多く、大変申し訳

ございません。12月19日の夜間例会には是非参加したいと思っております。最近はインフルエンザと腸炎が流行しております。感染予防に手洗い・うがいをしっかりしましょう。

松井泰次郎 早や、今年も師走になりました。会員方々、毎日忙しいとは思いますが、健康に留意され残り1カ月をキチンと締めくくり、良き年を迎えるよう。

宮寄 慎 中村さん、貴重なお話をありがとうございました。

徳永 佳文 ここ最近、地震や気象に異変が多いですが、年末にかけてリスク管理を徹底していこうと思います。

吉田 雅彦 先日、インフルエンザの予防接種をうけてきました。寒暖の差が激しい12月ですので体調管理、しっかりしていきます。

中村 圭一 本日は卓話をさせていただきました。ご清聴いただきありがとうございました。濱田重工に意外な側面があるとう事をご理解いただければ何よりです。様々な業を通じて社会に貢献していきます。

大住 昌弘 土日はバストゥアで秩父の夜祭り一川越一外苑前いちょう見学でした。川越は観光客でごった返しており、おそば屋さんに寄りましたが満席でした。慢心があるのか接客態度が悪く、自らを反省する良い機会になりました。

岡野 祐 いよいよ慌ただしくなってきました。風邪が流行ってきてているようです。皆様、体調管理にお気をつけて、お過ごしくださいませ。

福田 順也 今年も残り1ヶ月となりました。体調を崩さぬ様、がんばります。

武田富士子 この土日で遠出をしてきました。師走なのに雪もなく車も少なかつたですヨ!!どこまで行ったら遠出と言うのか解りませんが、土曜日軽井沢、日曜日東松山でした。それぞれ日帰りです。2日間で860km走りましたが一回の給油（満タン）でマジェスターℓあたり18km以上走りました。すべてドライバーは私、富士子でした。快適なドライブでした。

齋藤 孝弘 12月に入り、やはりせわしなくなってしまった。気持ちに余裕を持ち仕事に取り組んでいるがどうも気だけが焦っている感じです。何事もトラブル等なくこのまま1年が終わってほしいと感じるこのごろです。

隈元 雅博 12月3日（土）富津シティＲＣの25周年例会に参加してきました。講演された木更津出身の元最高裁判所判事、横田氏のお話しさ大変、感慨深いものがありました。これからもロータリー活動を頑張ります!!

永嶽 嘉嗣 先日、ロータリーの仲間でゴルフに行きました。途中で嫌な予感がして、左後方を振り返ると宮本さんの打った球が頭めがけて飛んできました。その後、笑顔で「シマちゃん、ゴメン。シャンクした。」宮本組おそるべし。

近藤 洋子 師走を迎え、なにかと気ぜわしい毎日ですが、風邪など引かない様、しっかりと体調管理をしたいと思います。

大川 裕士 誕生日祝い、ありがとうございます。チャリティー出品協力、よろしくお願いします。武田会員、チャリティー進行役よろしくお願いします。

内藤 智介 忘年会シーズンの始まりです。ニコニコ出来る様にニコニコします。

時下 俊一 本日はかずさマジックの納会です。社内の内輪話をこんな所でするのもナンですが、先日弊社玉井選手の12月末付け退職願を受理しました。退職願を受け取って「おめでとう」と言うのも希ですが、廻りから拍手が起ったのも珍しい出来事でした。早く一軍で姿を見たいのは山々ですが「しっかり体を造って」と励ました。

谷 浩司 感染性胃腸炎やインフルエンザが流行しはじめていますが、今年はまだ社員一同病気になっていません。今後とも注意喚起をしつづけ、全員元気に乗り切れるようにします。

村上 進 皆さん、こんにちは。土曜日、ふくらはぎの肉離れが完治しないまま、ゴルフに行きました。怪我をしてても、しなくともスコアは一

緒でした。誰かゴルフを教えて下さい。

北見賢一郎 先週は週報、ご迷惑おかけしました。作成担当者も無事に退院いたしました。皆様も体調には充分ご留意下さい。

